
１ 10 １　市民生活の再建について 市 長

（１）集団移転への支援について

　①集団移転計画・実施の進捗状況について

　②推進に向けた支援策について

（２）災害公営住宅について

　①入居希望者がすべて入居できる対応について

（　②高齢者向けの住宅について

　③要介護者、要支援者向けの住宅について

（３）除染を促進させる対策について

　①仮置き場設置の進め方について

（４）エネルギーの地産地消への支援について

　①農業を守る小規模太陽光発電への支援について

２　原発事故の影響について 市 長

（１）原発事故の賠償請求について

）　①いまだ請求を行っていない市民への対応について

（２）低線量被曝から身を守る対策について

　①短期休養体制の導入について
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２ 16 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）除染の促進について

　①仮置き場の確保について

　②除染方法の改善について

　③市民が実施した除染に係る経費の予算化について

（２）住宅対策について

（　①帰還者の受け入れと見通しについて

　②雇用促進住宅等の活用について

　③復旧・復興作業員の宿泊施設等確保の対応策について

　④居住が困難な地域等に対する災害公営住宅について

（３）避難長期化対策について

　①仮設住宅自治会の充実について

　②集会所の増設と附属設備の充実について

　③子供の遊び場の確保について

（４）小高区の医療政策について

）　①小高病院の再開について

　②小高病院の再開へ向けての現状と課題、見通しについて

（５）就学環境の改善について 教 育 長

　①福浦小学校を小高区内の他の小学校と同じ場所で授業実施す

　　ることについて

　②子供のストレス対策について

（６）高齢者入所施設等の整備について 市 長

　①市内の介護保険施設等の現状認識と課題について

　②今後の整備計画について

（７）東京電力の賠償・補償について

　①市の取り組み状況と課題について

　②賠償に係る情報提供について

３ ４ １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）食の安心安全について

　①自家栽培野菜等における放射性物質の検査実施の啓発につい

　　て

　②農産物のモニタリングの継続について

（２）小中学校における放射線教育について 教 育 長

（（３）地域活性化について 市 長

　①６次産業化への取り組みについて

　②農産物の風評被害払拭への取り組みについて
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４ 19 １　南相馬市の復興について 市 長

（１）除染対策について

　①仮置き場の対策について

　②除染作業員の確保について

（２）旧警戒区域内対策について

　①除染の仮置き場の対策について

（　②災害瓦れき置き場の進捗について

　③危険家屋解体の経過について

（３）市民全体の問題意識について

　①市民一体となった問題点の取り組みについて

（４）市民に対する情報の提供について

　①市主催による復興に関する懇談会について

）２　教育環境について 教 育 長

（１）避難に伴う生徒の教育環境整備について

　①旧警戒区域内の小中学校の教育環境の整備について

　②小高区の教育施設災害復旧状況の周知について

３　未曾有の震災の記録について 市 長

（１）震災時の記録について

　①体験記録の作成について

５ 18 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）南相馬市復興計画と将来のまちづくりについて

　①復興計画の実態との乖離による見直しについて

　②復興計画の将来のまちづくりのための見直しについて

　③復興計画の実施計画について

　④復興計画と総合計画について
（（２）東日本大震災による入院患者の動向について

　①平成２３年３月１１日以降市内病院患者の避難の動向につい

　　て

　②搬送後の動向について
）　③搬送患者の帰還等に関する支援について

（３）地域防災計画の見直しについて

　①東日本大震災及び原発事故の検証について

　②見直しについて

　③他自治体との連携について
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６ 22 １　福島第一原発事故に伴う対応について 市 長

（１）原発事故損害などの賠償請求について

　①原子力損害賠償紛争審査会における中間指針について

　②市の賠償請求の基本的な考え方について

　③市民の個人賠償請求支援の基本的な考え方について

（２）放射性物質の海への流出について
（　①市内の真野川、新田川、太田川、小高川の検査結果の公表に

　　ついて

　②本市河川沖合１ｋｍの海洋汚染調査について

　③放射性物質による汚染に対する今後の対応と見解について

２　南相馬市復興計画に基づく産業振興について 市 長

（１）地域循環型施策の推進について
）　①「６次産業化法」に則した産業創出の取り組みについて

　②再生可能エネルギーとＥＤＥＮ計画との組み合わせによる地

　　域循環型の施策について

７ 13 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）旧警戒区域への帰還に向けて

　①復旧・復興に向けた今後の見通しについて

　②旧警戒区域内の方々に対する周知のあり方について

　③防災集団移転先候補地について

　④災害公営住宅整備事業について
（（２）高齢者福祉施策について

　①介護従事者養成について

　②介護保険施設不足解消に向けて

（３）自殺対策について

　①自殺の予防策について

　②震災における自殺の未然防止策について
）（４）再生可能エネルギー導入促進事業について

　①再生可能エネルギー基地について

　②旧警戒区域内の再生可能エネルギー基地整備について

８ １ １　復旧・復興に向けた市政課題への対応について 市 長

（１）住宅政策について

　①関係各所との情報交換会の経緯について

　②今後の公営住宅の整備・運用について

　③復興住宅に関する国との協議状況と財政負担見通しについて

　④未利用住宅の状況について

（　⑤市内の既存住宅の今後の活用策について

（２）公共施設の復旧及び財政負担見通しについて

　①アセットマネジメントの計画の必要性に関する認識について

　②アセットマネジメントの計画策定に関する検討状況について
）　③震災復興によって新設した施設と既存施設にかかわる将来の

　　負担の見通しについて

（３）地域コミュニティの再建について

　①市全体を対象としたコミュニティ運営の現状について

　②中期及び長期におけるコミュニティ政策について
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９ ６ １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市長と職員の一体感の醸成について

　①市長と職員の関係の実態について

　②市長と職員の一体感の醸成に向けた取り組みについて

２　南相馬市復興政策について 市 長

（１）中小企業対策について
（　①原町産業復興特区について

　②企業立地補助金制度について

　③工業団地計画の進捗状況について

　④中小機構の整備事業について

）３　市民生活再建について 市 長

（１）防災集団移転促進事業について

　①移転促進区域の買い取りについて

　②移転候補地について

（２）災害公営住宅の整備について

　①候補地の進捗及び今後のスケジュールについて

（３）仮設住宅の整備について

　①仮設住宅増設の今後の予定について

　②双葉地方の仮設建設について

　③仮設住宅のコミュニティについて

10 ２ １　放射線による市民の健康被害について 市 長

（１）２０１１年８月１日　参議院復興特別委員会　古川俊治議

　　　員の質問について

　①原子力発電所作業員の労災認定は年５ミリについて

　②国立がんセンターは１００ミリシーベルトで１．０８倍のが

　　ん発生について
（　③（財）放射線影響協会「原子力発電施設等放射線業務従事者

　　等に係る疫学的調査（平成２２年３月）について

（２）２０１１年１２月２８日ＮＨＫ放送「追跡！真相ファイル

　　　「低線量被ばく　揺れる国際基準」」について
）（３）しきい値＝安全域なし問題について

　①ホルミシス効果がないことについて

　②放射線影響研究所論文１４報について

　③ＩＣＲＰ（国際放射線防護委員会）勧告１１１号「復興期に

　　おける年間２０ミリシーベルト」について

２　情報公開のあり方について 市 長

（１）６月議会での答弁について

　①安定ヨウ素剤の行方について

　②３月２５日の官房長官指示について

３　除染について 市 長

（１）屋内モニタリングについて

（２）屋敷林の除染について
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11 14 １　あきらめない南相馬市の取り組みについて 市 長

（１）放射線問題について

　①放射線を正しく怖がることについて

　②「正しく怖がる」具体的取り組みについて

　③除染の個別の事業所などへの支援補助について

（２）将来を見据えた行政組織のあり方について
（　①１０年後の将来人口想定について

　②定員適正化計画の現状について

　③定員適正化計画の見直しについて

２　エコロジーと再生可能エネルギーのまちづくりによる復興事 市 長

　業の推進について

（１）再生可能エネルギー推進のまちづくりについて
）　①再生可能エネルギー導入目標について

　②具体的な再生可能エネルギー推進事業について

　③再生可能エネルギー設備の導入に係る売電単価などへの支援

　　補助について

　④スマートコミュニティの取り組みについて

　⑤省エネルギーの推進について

（２）花とみどりのまちづくりによる復興事業について

　①全国都市緑化フェアについて

　②花とみどりいっぱいのまちづくり構想について
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12 ８ １　本市の農政について 市 長

（１）農業再生について

　①農業振興の全体像について

　②農地の復旧復興について

　③後継者の育成について

（２）放射能に強い農業確立について
（　①水稲の作付について

　②除染を兼ねた作付について

　③ため池、ダム、用排水路等の除染を兼ねた整備について

　④放射能との共存農業について
）　⑤野菜の消費について

　⑥土壌及び農業用水の放射性物質濃度の測定について

（３）サル、イノシシ対策について

　①サル、イノシシの現状について

　②有害鳥獣捕獲隊の現状と対策について

２　若者の帰還について 市 長

（１）若者の帰還促進策について

　①若者の帰還促進を図るための対策について

　②企業誘致を含めた働く場所の確保について

　③交通インフラの早期回復について

　④小児医療の確保について

　⑤避難している発達障がい児への支援策の周知について

３　南相馬市再開発について 市 長

（１）新しい町並みづくりについて

　①新しい町並みづくりについて

（２）地主との連携について

　①町なかの空洞化対策について

（３）ＪＲ駅を利用したまちづくりについて

　①駅周辺の開発について

４　本市の治安維持について 市 長

（１）防犯対策について

　①市外からの労働者等によるトラブル対策について

（２）振り込め詐欺等の対策について

　①賠償金目当ての詐欺対策について

　②市の相談窓口の設置について
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13 15 １　市民に寄り添った市政について 市 長

（１）住宅全壊等の国保税等減免を延長せよ

　①９月で終了する国保税等の減免期間について

　②１０月以降の財政支援を国に求めることについて

　③住民税減免を実施すべし

（２）地域防災計画について

（　①原発事故に対応していない地域防災計画をいつまで放置する

　　のか

　②ヨウ素剤を今すぐ全世帯に配備することについて

（３）旧警戒区域の対応について

　①旧警戒区域内の瓦れき処理及び除染について

　②生活関連ごみの処理について

　③浪江町の遺族会の申し立てについて

（４）活用されていない支援物資について
）（５）仮設校舎の小学校授業について 教 育 長

14 ７ １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）地域医療の提供体制について

　①救急医療の現状認識について

　②改めて問われる公的医療機関の使命について

２　原子力災害の克服と南相馬市の「復興モデル」について 市 長

（１）再生可能エネルギーへの取り組みについて
（　①大規模太陽光発電所等に関する協定について

　②木質バイオマス発電と森林除染の相関関係について
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15 ３ １　南相馬市地域防災計画策定について 市 長

（１）地域防災計画の進捗状況について

　①３．１１震災・原発事故の検証・総括について

　②本市防災計画への検証結果の反映について

　③ハザードマップの早期作成について

（２）災害対策組織のあり方について

（　①指揮命令系統の現状について

　②議会を含めた関係機関との連携について

　③本市における防災訓練のあり方について

（３）原子力防災対策のあり方について
）　①関係機関との調整状況について

　②他県との関係調整について

２　本市におけるエネルギー政策の基本的考えについて 市 長

（１）再生可能エネルギーと原子力災害との関連性について

　①木質バイオマス発電の可能性について

（２）再生可能エネルギーの本市における支援策について

　①一般家庭での取り組み状況と今後の支援策拡大について

　②新規地場企業参入に対する支援策について

　③市内外の再生可能エネルギー推進組織の取り組みへの支援に

　　ついて

　④農地を活用したエネルギー特区について

（３）再生可能エネルギー推進ビジョン策定における基本的考え

　　　方について

　①総合計画・復興計画との関連について

　②ビジョン策定の業務委託について

　③ビジョンの推進体制について

　④導入目標における市民の位置づけについて

３　除染の現状と今後の考え方について 市 長

（１）生活圏除染の実情について

　①計画期間との整合性について

　②予算配分について

（２）農地除染の基本的考え方について

　①農地の現状把握状況について

　②営農組織の活用について
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16 ９ １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）南相馬市の一体的な振興策について

（２）市内一部地域の格差解消について

　①国保税や介護保険料の減免等について

　②格差是正について

２　農業振興策について 市 長

（（１）２５年度稲作について

　①来年度の作付について

　②カントリーエレベーターでの検査体制の確立について

（２）除塩・除染対策について
）（３）非農用地設定について

　①非農用地に係る地元への周知対策について

　②受益者の費用負担について

　③再生可能エネルギーゾーン用地以外の利用策について

（４）復興組合作業について

３　地震被害対策について 市 長

（１）被災建物の取り壊しについて

　①危険建物の取り壊しにおける市のかかわりについて

　②個人で取り壊した建物に対する支援について

４　牛島地区整備について 市 長

（１）今後の整備について

　①温泉の利活用について

　②パークゴルフ場の整備について

17 11 １　産業廃棄物処分場から水資源を守ることについて 市 長

（１）公害防止協定の遵守について

　①(株)三宝に対する行政処分以降の現状認識について

　②飯舘村及び南相馬市と(株)三宝で締結した公害防止協定の見

　　直しについて

２　防災まちづくりについて 市 長

（（１）災害に強い都市基盤の整備について

　①総合計画、国土利用計画と復興計画との整合について

　②防災計画の見直しについて

（２）人づくり、子育て環境の充実について
）　①地域全体で支える青少年の育成について

　②災害の教訓から学び、平時に備える災害教育の充実について

　③「生命の尊重」の指導について

　④「不登校・いじめ」について

３　生活圏の除染について 市 長

（１）仮置き場について

　①仮置き場の現状及び今後の対策について
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18 12 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）国、東電等への各種要望状況とその後の対応について

　①平成２３年７月１６日提出「緊急時避難準備区域の解除に関

　　する緊急要望書」について

　②平成２４年７月３日提出「東京電力福島第一原子力発電所事

　　故に関する要求書」について
（　③平成２３年１２月１５日提出「森林除染に関する緊急要望書」

　　について

　④平成２３年９月２８日提出「交通網の復旧及び商工業者に対

　　する損害賠償に係る緊急要望書」について

）　⑤平成２３年１１月２２日提出「警戒区域での操業再開許可に

　　関する緊急要望書」について

　⑥平成２４年３月１６日提出「警戒区域の解除に関する緊急要

　　望書」について

　⑦要望書を提出したが未回答及び対応されていないものへの今

　　後の対応について

（２）２０ｋｍ圏内の仮置き場と除染の進捗状況について 市 長

　①仮置き場の選定と設置状況について

　②除染作業の進捗状況について

　③除染効果について

　④福島復興再生特措法への対応について

（３）住民アンケートの結果と今後の対応について

　①６月に行った住民アンケートの結果について

　②他団体で行ったアンケート調査結果の評価について

　③今後の対応について

（４）国、東電に対する現状認識について

　①今回の事故原因についての市長の見解について

　②原子力発電所の再稼動について

　③賠償について

　④今後、国や東電とどう向き合っていくのか
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